

Wir sind heute um 5 Uhr in der Früh mit dem Nachtzug in Hanoi angekommen. Nach einem leckeren Kaffee wird der Blog aktualisiert.

Anschließend müssen wir uns ein Flugticket nach Hue organisieren.

So, alles erledigt (Flugticket und Hotel gebucht). Auf ins nächste Taxi (mit dubioser Bekanntschaft) und ab zum Flughafen.

Hue ist ruhig und das Zentrum überschaubar. Heute wird noch der verbleibende Tag genossen. Wir freuen uns schon auf morgen, wo die Verbotene Stadt, die Königsgräbern und buddhistischen Pagoden auf uns warten.